

## 16 Provinces

## Woleu-Ntem/Bitam/En vue de la partielle dans le canton Koum-Kess-Mbo'a Gertrude Nfono-Edou déterminée à l'emporter

ESSONE-NDONG

Libreville/Gabon

Candidate à la législative partielle de juin prochain dans le canton Koum-Kess-Mbo'a (département du Ntem dont Bitam est le chef-lieu), Gertrude Nfono Edou croit en ses chances de réussite dans une circonscription administrative, où elle réalise plusieurs actions sociales et communautaires. Elle compte aussi sur d'autres atouts: «Je leur apporterai ce que je possède : un regard, un sourire, une parole, mais surtout une détermination à pousser l'Etat à prendre en compte leurs difficultés quotidiennes».

AU niveau du département du Ntem, et surtout en ce qui concerne le canton Koum-Kess-Mbo'a, si l'on connaît celle qui défendra les couleurs du Parti démocratique gabonais (PDG), en la personne de Denise Okomo Abesolo, il faudrait absolument compter aussi avec Gertrude Nfono Edou, qui se présente en candidate indépendante. Et pour cette consultation électorale destinée à pourvoir le poste laissé vacant par



Photo : JOE MANIANGA

Madame Gertrude Nfono Edou (au centre) lors du déjeuner de presse au cours duquel elle a déclaré sa candidature à l'élection législative partielle du 3e siège du ntem à Bitam

l'ancien Pédégiste Vincent Ella-Menié (engagé désormais dans le Mouvement Héritage et Modernité), Mme Nfono Edou ne va pas avec la fleur au bout du fusil. Certes, elle sait que la compétition sera âpre, mais elle est résolue à l'emporter, en raison d'un certain nombre de facteurs objectifs, notamment l'image dont elle jouit au sein de cette circonscription administrative, où elle est soutenue grâce à ses actions sociales et communautaires sur le terrain. Ne lui doit-on pas le vaste programme de réhabilitation des

populations, j'ai décidé de me présenter aux populations du canton Koum-Kess-Mbo'a, afin qu'elles me désignent comme leur député à l'Assemblée nationale», a-t-elle indiqué au cours d'un déjeuner de presse à l'hôtel Méridien Re'Ndama de Libreville. Avant d'ajouter : « Nous devons avoir l'audace d'aller au-devant de la scène, afin de démontrer que la femme gabonaise a les capacités d'assumer ses responsabilités», a-t-elle insisté.

MOYENS D'ACTIONS. Gertrude Nfono Edou devrait aussi se saisir, comme un atout non né-

gligeable, du fait que l'on ait décrété 2015-2025 "Décennie de la femme gabonaise". «J'estime que la Décennie de la femme ne doit pas rester un slogan, mais une opportunité pour les femmes d'occuper une place sur l'échiquier politique national et international», a-t-elle affirmé. Cependant, la brièveté de ce mandat sollicité ne saurait être un handicap pour poser des actes, a-t-elle révélé. Bien au contraire, « ce court mandat suffira pour que je puisse véritablement m'investir dans ce département, dans l'optique

d'apporter ma contribution à la résolution des difficultés auxquelles sont confrontées les populations». Un tantinet lyrique, Gertrude Nfono Edou mentionne ses moyens d'actions à l'endroit de ses mandants, une fois élue : « Je leur apporterai ce que je possède : un regard, un sourire, une parole, mais surtout une détermination à pousser l'Etat à prendre en compte leurs difficultés quotidiennes». Pour cette chrétienne pratiquante, cette foi peut soulever les montagnes



Photo : JOE MANIANGA

Quelques représentants des médias présents au rendez-vous.

## Estuaire/Département du Komo/Nsile/Célébration de la Fête des mères

### Près de 700 mamans honorées par le député Jean Eddy Mba Minko

LBON

Libreville/Gabon

Décidé à magnifier "celles qui donnent la vie" et à "rendre aux mamans l'honneur, le respect et la considération qu'elles méritent", le député du canton Bokoué (deuxième siège du Komo-Kango), Jean Eddy Mba Minko, a saisi l'occasion de la Fête des mères 2016 pour honorer près de 700 mamans de son fief électoral. Chaque maman est repartie chez elle avec les mains pleines de cadeaux.



Photo : LBON

Le député Jean Eddy Mba Minko s'adressant...



Photo : LBON

...aux mamans de Nsilé et ses environs.

LA cour de l'école publique rurale de Nsile, dans le département du Komo-Kango, était en effervescence, à la faveur de la célébration de l'édition 2016 de la Fête de mères. La manifestation, organisée par le député du deuxième siège éudit département, Jean Eddy Mba Minko, a rassemblé près de sept-cents mamans, venues de tous les villages du canton Bokoué. Au

terme de la cérémonie, les concernées en sont reparties le cœur joyeux, avec chacune un présent. En effet, dans un élan de solidarité agissante, Jean Eddy, comme l'appellent affectueusement ses proches, n'a pas fait dans la dentelle. Les cadeaux offerts à ses hôtes représentaient, pour la plupart, un symbole pour toute maman: denrées de première nécessité (sacs de riz, huile de table, etc), produits pour



Photo : LBON

Une mère réceptionnant son lot des mains de l'honorable.

un usage domestique (bassines, seaux, ...), pagnes pour habiller celles-là dont le rôle dans l'éducation et l'épanouissement des enfants est capital. Comblé par cet élan du cœur de leur député, Nicolas Dibaka a remercié le donateur pour ce geste "d'amour et de partage". Avant de solliciter l'intervention de Jean Eddy Mba Minko auprès de qui de droit, pour la réalisation de certains

projets de grande portée sociale, notamment la construction des logements pour les enseignants des différentes écoles de la circonscription qui en sont dépourvus, l'électrification et l'hydraulique villageoise, l'assistance aux indigents à travers la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) et l'embauche des jeunes dans les sociétés (Olam, Siat Gabon, etc.) implantées dans le canton Bokoué.

Le député, justifiant son geste envers "celles qui donnent la vie", a dit vouloir « rendre aux mamans l'honneur qu'elles méritent. » Car, « vous méritez respect et considération. C'est pour cela que je suis venu vous célébrer. Vous comptez tellement, à mes yeux, que je ne pouvais plus attendre pour venir me réjouir avec vous. Je ne cesserai de répondre à vos sollicitations, comme je l'ai toujours fait, tant que les moyens me le permet-